

À l'attention des membres et du comité de sélection

Jeune Chambre de la Mauricie

Bonjour,

Depuis mon arrivée dans le milieu des affaires et de l'événementiel en Mauricie, j'ai toujours eu à cœur de m'impliquer dans le développement de ma communauté et de tisser des liens avec des jeunes professionnels engagés. C'est dans cet esprit que je sou mets ma candidature pour devenir administrateur de la Jeune Chambre de la Mauricie.

En tant que chargé de projets aux événements et au développement philanthropique à la Fondation Santé Trois-Rivières, j'ai le privilège d'organiser des initiatives qui rassemblent la communauté autour d'une cause porteuse. Grâce à mon parcours, j'ai développé une solide capacité à mener des projets d'envergure, à créer des partenariats durables et à mobiliser des acteurs issus de milieux variés.

Ce qui m'anime, c'est de connecter avec des gens passionnés, de bâtir des projets significatifs, et de faire rayonner les forces de notre territoire. Je vois la Jeune Chambre comme un espace propice à ces échanges, à la fois enrichissants sur le plan humain, et stimulants sur le plan professionnel.

Je suis convaincu que mon leadership, ma proactivité et ma volonté de m'impliquer activement seraient des atouts pour la Jeune Chambre.

J'ai très hâte de pouvoir en discuter davantage avec vous.

Merci et au plaisir,

Nicolas Arel

514 621-2698